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2017. ９.19（火）
第 3057 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…関田　文夫

＊名 前　高橋　利和（カタハシ　トシカズ）
　勤 務 先　アサヒビール㈱
　職 業 分 類　飲料・食品製造
　推 薦 者　小林　哲
  会長の時間  　小林会長

　田中ガバナーはじめ地区役員の皆様に於かれまして
は、ようこそ前橋ロータリーにお越し頂きまして、誠
にありがとうございます。
　どうか本例会を楽しんで行って下さい。
　また、本日新しい仲間としてお迎え致しました菊池
さん、そして高橋さん、入会ありがとうございます、
ロータリーで活躍されますようお願いいたしますとと
もに大いに楽しんで下さい。
　会長の時間ですが、皆さま瀬戸健さんをご存じです
か？
　ＣＭで有名な「結果にコミット」のライザップの社
長です。今39歳だそうです、大学卒業後24歳で起業
して、27歳で史上最年少の上場企業の社長になりま
した、16年の売り上げは554億円、従業員数4000人の
企業に発展しており2021年には売上高3000億を目標
にしている超成長企業です。
　あのライザップは12年からスタートしました、実
はライザップの原点は、彼が高校時代に体験した事が
ヒントになっています。彼は高校時代、落ちこぼれで
ありました、やっと出来た彼女がちょっと太目で70
キロ以上あったそうです、そこで一緒にダイエットを
しようと、付き切りで食事制限やトレーニングを行っ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

た結果３か月で25キロ痩せた彼女はモデル並みの体
型に、さらに内向的だった性格がどんどん外交的にな
り明るくなったそうです。
　しかしながらモデル並に変身し明るく素敵になった
彼女は彼を振って大学生に乗り換えてしまいました。
ショックで落ち込んでいた時に一大決心した彼は猛勉
強をして３か月間で偏差値30から60代後半まで伸ば
し、見事に明治大学に合格をします、その時に何事で
も本気で取り組めば、３か月で結果が出ることに気づ
いたそうです。
　この体験から、苦しいダイエットをやりきるには、
愛情を持って寄り添い励ますパーソナルトレーナーが
必要であると考え「３か月で結果が出せるライザップ」
の形態が誕生しました。
　ただその時、彼女に振られていなければ、現在の瀬
戸氏の成功は無かったのかもしれません。私はその彼
女が今どうしているのか知りたいと思いつつ会長の時
間を終わります。
  幹事報告  　廣田幹事

１．�次回９月26日の例会は、株式会社ヤマト　執行
役員　環境事業部長　石井清隆氏によります外部卓
話です。例会場はロイヤルホテルとなりますので、
お間違えの無いようお願いします。当日は駐車場が
混みますのでご注意ください。
２． �本日入会されましたお二人の所属委員会ですが、
菊池さんはニコニコBOX委員会、髙橋さんは親睦
ロータリー家族委員会でお願いします。
３．�今週、21日、今年度の地区補助金事業である、障
害者福祉サービス事業所　ぷらーなでの支援事業の
機材等の設置等、13時30分から、その後寄贈式を
行います。参加予定の方はよろしくお願いします。

  副幹事報告  　

前橋西ＲＣ、前橋北ＲＣ、前橋中央ＲＣ、富岡ＲＣ、
富岡中央ＲＣ、富岡かぶらＲＣ、桐生西ＲＣ
  出席報告  　

会　員　数：119名　　{ 出席者　79名
欠席者　40名

本日出席率：69.30％
前々回訂正：70.80％
  ニコニコBOX報告  ��
■田中�　久夫…本日は、地区幹事、副幹事とともにメ

イクにうかがいました。よろしくお願いいたし
ます。

■広瀬�　雅美…本日は、よろしくお願いいたします。
■小林�工業㈱…田中ガバナー訪問ありがとうございま

す。
■板垣�　　忍…田中ガバナー、広瀬地区幹事、吉崎・

岡本副幹事、ようこそ前橋へ！大歓迎します。
■都丸�　和俊…ロータリー野球群馬大会、今年は保険

を使う事も無く無事終了しました。２試合は厳
しいです。疲労困憊の週末でした。感謝。

■栗原�　公男…娘がお世話になります。宜しくご指導
下さい。

■須田�　睿一…９月ゴルフ部会でシニア優勝、総合優
勝に３ストロークの差で３位でした。

■横田�　秀治…９月15日に平方夫婦などと一緒に箱
根、小田原旅行に行きました。数十年前私の友
達との大学卒業旅行が、箱根のホテルと小田原
城主の邸宅で当時マージャンをしたのでその時
の事を思い出しなつかしかったです。

■望月�　和子…菊池千恵様の御入会を歓迎いたします。
（女性会員は10名にもどりました）

■猪熊�　政和…結婚祝いのお花ありがとうございまし
た。

■米田�　俊博…結婚記念日のお花ありがとうございま
した。久しぶりに妻によろこんでもらった気が
します。22年たちましたが、銀婚式まで頑張り
ます。ありがとうございました。

■菊池�　千恵…本日入会致しました。ロータリークラ
ブの理念を勉強し皆様のお仲間（ロータリアン）
として活動していきたいと思っております。よ
ろしくお願い致します。

■高橋�　利和…歴史と伝統のある前橋ロータリークラ
ブに入会でき、大変光栄です。ご指導の程、宜
しくお願い申し上げます。

  新会員卓話  　米田会員


